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教育委員会定例会(１月)会議録 

 

日  時  平成２９年１月２４日（火) １１時００分～１２時００分 

 

場  所  市役所３階３０３会議室 

 

出席委員   永田 見生 (委員長)       日野 佳弘 (委員) 

      岡部 千鶴 (委員)        白水 美弥子(委員) 

喜多村 浩司(委員)        堤  正則 (委員、教育長) 

 

事務局   窪田 俊哉(教育部長)       野田 秀樹（市民文化部長） 

甲斐田 忠之（文化芸術担当部長）  

竹村 政高(市民文化部次長)        西田 正典(学校教育改革担当次長) 

後藤 真(教育センター所長) 

眞﨑 宗明(学校施設課長)     松本 良一(教職員課長) 

栗山 勝典(学校教育課長)     上野 順也(学校教育課学務主幹) 

本村 政夫（学校教育課指導主幹） 刈茅 洋子(学校保健課長) 

谷口 健二(人権・同和教育課長)  竹上 克己（田主丸事務所長） 

古賀 弘憲（北野事務所長）    澁田 光弘(城島事務所所長) 

田中 克実(三潴事務所長)     稲益 久之(体育スポーツ課長) 

江頭 裕二(生涯学習推進課長)   馬場 博文(文化財保護課長) 

杉山 和敏(中央図書館長)     白木 守（文化財保護課課長補佐） 

 

議  案 

第１号議案 久留米市教育職員表彰懲戒諮問委員会の任命又は委嘱について 

第２号議案 久留米市社会教育委員の委嘱について 

第３号議案 久留米市文化財の指定について 

 

協議事項 

（１）平成２９年度予算編成基本方針（案） 

 

 

議案 

第１号議案 久留米市教育職員表彰懲戒諮問委員会の任命又は委嘱について 

委員長 ただいまから、「久留米市教育委員会１月定例会」を開会いたし

ます。それでは、議案の審議に入ります。 

「第１号議案 久留米市教育職員表彰懲戒諮問委員会の任命又

は委嘱について」、事務局から説明をお願いします。 
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事務局 

 

《議案説明》 

委員長 

 

ただいま事務局より第１号議案について説明がありましたが、

ご質問やご意見はありますか。 

 

（全委員） 

 

（特になし） 

委員長 皆様のご異議がないようですので、第１号議案を原案のとおり

承認いたします。次に、「第２号議案 久留米市社会教育委員の

委嘱について」、事務局から説明をお願いします。 

 

第２号議案 久留米市社会教育委員の委嘱について 

事務局 

 

《議案説明》 

委員長 

 

ただいま事務局より第２号議案について説明がありましたが、

ご質問やご意見はありますか。 

 

（全委員） 

 

（特になし） 

委員長 

 

皆様のご異議がないようですので、第２号議案を原案のとおり

承認いたします。次に、「第３号議案 久留米市文化財の指定に

ついて」、事務局から説明をお願いします。 

 

第３号議案 久留米市文化財の指定について 

事務局 

 

《議案説明》 

委員長 

 

ただいま事務局より第３号議案について説明がありましたが、

ご質問やご意見はありますか。 

 

（全委員） 

 

（特になし） 

委員長 

 

皆様のご異議がないようですので、第３号議案を原案のとおり

承認いたします。次に、協議事項に移ります。 
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協議事項 

（１）平成２９年度予算編成基本方針（案） 

委員長 協議事項（１）の「平成２９年度予算編成基本方針（案）につ

いて」、事務局より説明をお願いします。 

 

事務局 

 

《協議事項説明》 

委員長 

 

ただいま事務局より説明がありましたが、ご質問やご意見はあ

りますか。 

 

Ａ委員 

 

新規事業についての説明がありましたが、今まであった予算と

いうのは変わらずにあるのですか。それとも、事業によっては

予算が減らされるものもあるのですか。 

 

事務局 

 

今後、特別職等との協議をもって予算案が決まっていきますの

で、今現在では未定です。教育部の基本方針といたしましては、

先程ご紹介しました英語教育の部分や適応指導教室については

非常に効果が得られていますので今後も引き続き予算要求をさ

せていただきます。日吉小学校改築などの事業が終了した予算

は減らすことになります。 

 

Ｂ委員 基本方針は素晴らしいものだと思います。しかし、今後予算編

成を具体化していく上では、「充実」であるとか「強化」とかそ

ういう言葉ではなくて、具体的に目標を立てて、予算化して、

それを達成していくというように、後ほどの評価につなげてい

く形でお願いします。 

 

事務局 

 

今後の定例会で議案として具体的な予算をあげさせていただき

ます。具体的な積み上げの根拠や目標等について整理をかけて

いきたいと思います。 

 

委員長 

 

皆様のご異議がないようですので、次に報告事項に移ります。 
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報告事項 

（１） 教育委員会後援事業等に関する報告 

（２） 第３期久留米市教育改革プランの進捗状況について 

（３） 平成２８年第４回（１２月）久留米市議会一般質問回答要旨 

（４） 平成２９年度小規模特認校入学・転入学児童募集の結果について 

（５） 第５回「くるめ学」子どもサミットについて 

（６） 全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表について 

（７） 平成２９年度久留米市立小・中・高・特別支援学校等の入学式について 

（８） 学校における体育・スポーツ活動中の事故防止の徹底について 

（９） 有馬記念館企画展「銀細工のミニチュアひな道具」 

 

 

今後のスケジュール 

 

○総合教育会議 ：２月２２日（水） １５時～   本庁舎３階３０３会議室 

 

○２月定例会  ：２月２２日（水） 総合教育会議終了後 

                        本庁舎３階３０３会議室 

 

○３月臨時会  ：３月６日（月）  １７時～ 本庁舎３階３０３会議室 

                                 

○３月定例会  ：３月３０日（木） １０時～ 本庁舎３階３０３会議室 

 

 

委員長 全ての審議が終了しましたので、以上で教育委員会１月定例会

を閉会いたします。 

 

 


